



Newsletter

Verein
Erziehung
+ Bildung



Schöftland

Rückblick:

Seit den Sommerferien ist die Tagesstruktur Schöftland wieder gewachsen. Zum einen konnten wir mit Melissa, Jael & Elvira drei neue motivierte Mitarbeiterinnen an unserem Standort begrüßen. Auch neue Kinder konnten wir in der Tagesstruktur willkommen heissen.

Die ersten Wochen waren etwas stürmisch und wir mussten uns doch alle irgendwie noch «finden». Neben den neuen Gruppenzusammensetzungen, waren da auch noch die neuen Stundenpläne, Neue Musikstunden und “ach herie” die lieben Hausaufgaben. Natürlich schauen wir positiv in die Zukunft und hoffen, dass sich bald alle an das «Neue» gewöhnt haben.

Am 8. September konnten wir unser erstes Familienfest in im «Höfli» feiern. Wir waren überwältigt über die grosse Teilnahme eurerseits. Ein Herzliches Dankeschön nochmals von unserer Seite. Es war schön so viele Gesichter zu sehen und wir freuen uns, dass ihr teilgenommen habt.

Aktuelles mit den Kindern:

Aktuell ist die Ferienbetreuung für den Herbst am Laufen. Diesmal haben wir uns für das Thema «Ich, Du und alle anderen» verschiedene Kulturen, Bräuche und Rituale rund um die Erde entschieden. Wir sind gespannt, was die Kinder uns aus den Besuchen in den verschiedenen Ländern zurückbringen werden.

Ansonsten geniessen wir die letzten sonnigen Tage, an denen wir noch viel draussen im Höfli oder auf dem Fussballplatz anzutreffen sind. Zurzeit wird ebenfalls fleissig zum Thema Herbst gebastelt und umdekoriert.

Informationen:

Bitte kontrolliert bis Ende Oktober die Fundgrube. Und bitte denkt daran, dass ihr die Ersatzkleider eurer Kinder der kommenden Jahreszeit anpasst.

Ausblick:

Wir freuen uns darauf, dass wir für die TS Schöftland bald ein eigenes Logo erhalten werden. Es bleibt also spannend.

Euer Team Tagesstrukturen Schöftland

